

熱戦を繰り広げた 船高体育祭

5月12日(日)、五月晴れの中、令和になって初めての体育祭を実施しました。生徒たちは3つの団に分かれ、徒競走や技巧走、団体競技で力いっぱい競い合いました。昨年までは有志生徒による演舞を行っていましたが、今年度は赤・黄・青の3団によるそれぞれの演舞があり、見応えのある演技で体育祭に華を添えました。多数のご来場ならびに開催へのご協力誠にありがとうございました。



↑芸術コースが制作した応援団パネル



↑電子機械科が競い合う「御船川下り」



←2年女子の集団演技

2019年度 夏休み「中学校体験入学」

☆7月26日(金)開催☆ 中学校を通じて申し込みをしてください。

「放課後学校説明会」も実施します!

☆9月10日(火)・10月15日(火)・11月7日(木)☆

夕方5:30～ 場所:御船高校

こちらは事前申し込みは不要です。

県高校 総合体育大会 総合文化祭



水泳部

3年江原さん・1年江原さん
(御船中出身)



少林寺

1年関さん、緒方さん、酒井さん
(下益城城南中出身)



総文祭パレードに参加した吹奏楽部

書道部 全国大会へ



1年沼田くん(御船中出身)



写真部

左から3年池田さん(御船中出身)渡邊さん、奥田さん、堀部さん(益城中出身)



開会式でのパフォーマンス

水泳部・少林寺拳法同好会・自転車競技 九州大会へ

5月30日(木)～6月3日(月)、今年度の県高校総体と総文祭が行われました。総体は県民総合運動公園をメイン会場として県内各地で、総文祭は熊本県立劇場を総合会場として高校生の熱戦と多彩な表現が繰り広げられました。総文祭の総合開会式は、本校書道部の書道パフォーマンスによる幕開けとなりました。書道部の3年黒岩さん・那須さん(御船中出身)は全国総文祭に出場します。

写真部 九州大会へ

光ってるね! 頑張る船校生

2年 見崎真未さん(熊本市立出水中出身)

見崎さんは中学3年の時に車椅子陸上に興味を持ち、高校入学後に陸上競技部に入部して本格的に競技を始めました。練習は、週に2日は筋力トレーニング、週に4日はレーサーと呼ばれる競技用車椅子で練習をしています。レーサーでの練習は、陸上競技場のトラックで行うため、校外に移動して取り組んでいます。これまで、昨年11月の「大分国際車いすマラソン」をはじめとして大会に3回出場しました。初めての大会では、ベストタイムを出して手応えを感じましたが、その後は思うようなタイムが出せていません。現在の目標はハーフマラソンで1時間を切るタイムを出すことだそうです。車椅子陸上の面白さは、練習した分だけ確実にタイムが縮められて、以前は難しかった距離も楽に走る力がついていると実感できることだそうです。競技の楽しさを笑顔で語ってくれた見崎さん。今後も活躍を期待します!



日本パラ陸上競技選手権大会(大阪)でのレース中



創立98年
地域で学び、見つめる未来
広がる!わたしの可能性

<http://sh.higo.ed.jp/mifunesh/>

御船高校 検索

